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Interpellanza Croci Luigi – Discarica inerti località “Ca’ del Buscatt - bis”  

Risposta  

 
     

 

1. Il Municipio è stato informato dal responsabile sull’avvenuto controllo e sul relativo 

esito? 

 

In settembre del 2014 è avvenuto il collaudo da parte del Cantone e il Municipio 

chiaramente ne è stato informato. La ditta Gedis ha l’impegno e la responsabilità della 

manutenzione fino a settembre 2019. Da settembre 2019, scaduto il contratto con la Gedis, 

il Cantone avrà la responsabilità della gestione della discarica. 

 

2. Il Municipio sa se i fusti ancora presenti sono effettivamente vuoti o non contengono 

materiale potenzialmente pericoloso? 

 

E’ già stato detto che i fusti sono vuoti e saranno rimossi dalla ditta stessa nelle prossime 

settimane. Le baracche di cantiere resteranno sul posto in quanto infrastrutture utilizzabili 

nel caso si aprisse la terza tappa. Dopo settembre 2019 nel caso fosse necessario, verrà 

indetto un concorso pubblico per la gestione della terza tappa. Attualmente non si sa quindi 

chi sarà il futuro responsabile della gestione. 

 

3. Nel caso non vi sia stato un controllo, il Municipio pensa di intimare la ditta di 

ripristinare la legalità della situazione smaltendo i bidoni? 

 

4. E’ pensabile ripristinare la legalità accollando i costi alla ditta? 

 

5. E’ pensabile sanzionare la ditta per il mancato rispetto della normativa vigente? 

 

Per quanto riguarda le domande 3, 4, 5 riteniamo che le spiegazioni date rispondano a 

sufficienza, in quanto non esiste alcuna illegalità né mancato rispetto della normativa 

vigente. 

 

 

IL MUNICIPIO 
 

 
 

 

 

Per la stesura di questa risposta la Cancelleria ha impiegato 30 min. 


